

## COMUNICADO DE PRENSA

FECHA: 09 DE ENERO DE 2025.

**BOLETÍN: 084** 

## ALE ROJO DE LA VEGA PRESENTA BALANCE DE LOS PRIMEROS 100 DÍAS DE GESTIÓN EN CUAUHTÉMOC

- En seis ejes de trabajo, la alcaldesa informó sobre los principales logros y avances en los primeros meses de su administración.
- Más de 5 mil luminarias instaladas, acciones contundentes contra la extorsión y la violencia de género, así como la eficiencia en los servicios públicos y ordenamiento de espacios públicos, entre otras, marcan los primeros 100 días del gobierno de la alcaldesa.

Al cumplirse los primeros 100 días de su administración, la alcaldesa de Cuauhtémoc, Alessandra Rojo de la Vega, ofreció un mensaje en el que informó sobre las acciones emprendidas y los logros alcanzados, destacando avances en seguridad, prevención de la violencia de género, servicios urbanos y recuperación de espacios públicos.

"Recibimos una Cuauhtémoc Ilena de desafíos: la demarcación con más extorsiones, la alcaldía con más homicidios por cada 100 mil habitantes, una crisis severa de basura; porque tenemos presupuesto para atender a casi 600 mil habitantes, pero tenemos alrededor de 6 millones de usuarios al día. Una alcaldía abandonada por años, convertida en la caja chica de una familia y su grupo político", declaró Ale Rojo de la Vega.

La mandataria enlistó algunas de las principales acciones y logros enmarcados en seis ejes de trabajo: Prosperidad para todas y todos, Gobierno cálido y confiable, Mujeres al frente, Cuauhtémoc construye paz, Cuauhtémoc verde y Derechos para todas las personas.

Acompañada por diputadas, diputados, alcaldesas y alcaldes, así como líderes políticos y representantes de la sociedad civil, la mandataria resaltó entre los logros presentados, la implementación de 100 puntos violeta y la inauguración de la Casa de la Mujer, donde se han brindado más de mil 400 atenciones a vecinas de la demarcación.



## COMUNICADO DE PRENSA

"Somos la primera y única alcaldía que tiene un Protocolo para la Prevención, Atención y Sanción del hostigamiento Sexual, Acoso Sexual, Discriminación y Violencia de Género en contra de las Servidoras Públicas. Estamos atendiendo casos de acoso que existían desde el 2018 y hoy se denuncia, porque hemos recuperado la confianza de las trabajadoras.", enfatizó.

En materia de seguridad, destacó la reconexión de la Base Diana al C5 de la Ciudad de México y la implementación de operativos para combatir la extorsión. "Fuimos la primera alcaldía en presentar un Plan de Acción Contra la Extorsión, la única alcaldía en presentar una iniciativa para que los castigos contra los extorsionadores fuesen más duros, iniciativa que ya es ley de la Ciudad", afirmó la alcaldesa.

En infraestructura, resaltó el programa 'Brilla Cuauhtémoc', con más de 5 mil luminarias instaladas para mejorar la seguridad y la calidad de vida en las colonias. Asimismo, indicó que se han rescatado cuatro espacios deportivos y anunció el objetivo de recuperar 35 antes de que concluya 2025.

La limpieza y el manejo de residuos sólidos también figuraron entre los avances presentados por Ale Rojo de la Vega: con 134 mil toneladas de residuos, 33 mil de ellos focalizados en 222 tiros clandestinos, Cuauhtémoc es la demarcación que más residuos ha limpiado en los primeros 100 días. "Hemos establecido 203 rutas de recolección con camiones y 699 tramos de barrido manual, aumentamos en 60 personas la fuerza de limpia de la alcaldía y en 7 camiones asignados a distintas tareas la capacidad de limpieza", detalló la edil.

Asimismo, el compromiso con la recuperación de espacios públicos y áreas verdes son parte de los avances en estos primeros 100 días. Con más de 575 mil metros cuadrados atendidos en poda, mantenimiento, riego y limpieza, la Alcaldía Cuauhtémoc se ha consolidado como la que más áreas verdes ha rehabilitado en la ciudad, lo que equivale a mantener 12 veces el Zócalo capitalino en óptimas condiciones, subrayó la alcaldesa.



## COMUNICADO DE PRENSA

Además, con el programa 'Alcaldía en tus Manos', implementado cada jueves, se han atendido directamente a más de mil 500 vecinas y vecinos en sus colonias, escuchando sus necesidades y actuando en consecuencia. "fuimos la primera alcaldía en salir al territorio", afirmó Rojo de la Vega.

En cuanto a la recuperación de la vía pública, la administración que encabeza Ale Rojo de la Vega ha retirado desechos y objetos que obstruían el libre tránsito, liberando un total de 18 mil 654 metros cuadrados de espacio. Estas acciones se suman a más de mil 626 solicitudes de atención resueltas en este periodo, consolidando a la Cuauhtémoc como la alcaldía más activa en este rubro.

Durante el balance de estos primeros meses, Ale Rojo de la Vega anunció planes de movilidad alternativa que incluyen el trazado de nuevos recorridos ciclistas y la expansión de ciclovías en 2025, con lo que, asegura, se refrenda su compromiso con un modelo de desarrollo sostenible e inclusivo.

"En Cuauhtémoc impulsamos un nuevo modelo de gobierno. Una gestión que cree y defiende tú derecho a vivir sin miedo. Un gobierno basado en la honestidad, comprometido con el desarrollo sostenible; sin miedo de innovar, que promueve la movilidad alternativa y la corresponsabilidad social. El gobierno más feminista, que actúa con perspectiva de género, que incluye y genera condiciones para que puedas disfrutar plenamente de todos tus derechos. En 100 días hemos demostrado que la transparencia sí puede derrotar a la corrupción; que el trabajo en equipo es capaz de vencer cualquier división", concluyó.